

*Schlaf nun in Frieden und ruhe sanft,
und hab für alles tausend Dank.*



Wir bedanken uns von Herzen

für die vielen liebevollen Zeichen der Verbundenheit, die herzliche Anteilnahme und die tröstenden Worte, die wir beim Abschied von unserer lieben Mutter, Grosi und Urgrosi

Klara Styger-Schärer

entgegennehmen durften. Unser besonderer Dank geht an:

- Alle Freunde und Nachbarn, die das Leben von Klara mit einem Besuch oder einem Gespräch bereichert haben.
- Die Spitex Belvita, Au, für die liebevolle und kompetente Betreuung.
- Das Ärztehaus Fuhr, Wädenswil und an das Spital Horgen und Balgrist für die jahrelange medizinische Versorgung.
- An das Alterszentrum Etzel, Feusisberg, für die unkomplizierten Aufnahmen und die umsichtige, freundliche Betreuung.
- Herrn Pfarrer Markus Dettling für den würdevollen Trauergottesdienst.
- Frau Barbara Grimm für das einfühlsame Orgelspiel und Frau Susanna Bürgler für den tröstenden Gesang.
- Herrn Ruedi Geiger für die feierliche Begleitung mit der Trompete auf dem Friedhof.
- Danken möchten wir für die zahlreichen Briefe, wunderschönen Blumen sowie die grosszügigen Spenden an die Spitex Belvita, Au, die heilige Messe und den späteren Grab-schmuck im Gedenken an die liebe Verstorbene.

Wir danken allen, die Klara die letzte Ehre erwiesen und uns beim Abschied begleitet haben.

Was man tief in seinem Herzen besitzt,
kann man nicht durch den Tod verlieren.

Gisenrüti, im Januar 2022

Die Trauerfamilien